



Mesa de debate / Sergio Gutiérrez Luna (Diputado – Morena) / Lorenzo Córdova Vianello (Expresidente INE)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO GONZÁLEZ). – Sobre la Reforma Electoral, el diputado de Morena, **Sergio Gutiérrez Luna**, mencionó: “Tiene varios años que no se hace una reforma de calado importante que toque varios puntos, incluso algunos han sido resueltos en sentencias del Tribunal Electoral: órganos electorales, representación proporcional, tema de financiamiento, fiscalización, tienen algunos vacíos a redefinir. Repensar como perfeccionar el sistema electoral, parece ser un sistema obeso, tanto en la representación política, como de los órganos electorales”.



[https://drive.google.com/file/d/1MdHzfY8BhUHErVn0BssUWTLZjoH9Y8Cs/vie
w?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1MdHzfY8BhUHErVn0BssUWTLZjoH9Y8Cs/view?usp=sharing)